

LE MINISTRE

Paris, le 30 AOUT 2016

Nos Réf. : EIN/2016/41247

Vos Réf. : Votre lettre du 20/07/2016



Monsieur le Vice-Président,

Vous avez bien voulu appeler mon attention sur la décision du groupe Latécoère de remplacer son dirigeant, M. Frédéric Michelland, par Mme Yannick Assouad qui devrait prendre ses fonctions au courant du mois de novembre 2016, l'intérim étant assuré par M. Pierre Gadonneix, Président du conseil d'administration du groupe.

Il ne m'appartient pas de me prononcer sur un changement de gouvernance décidé par un conseil d'administration dans lequel l'Etat n'est pas représenté, mais je suis attentif aux implications éventuelles de cette décision qui intervient dans une phase de restructuration industrielle de Latécoère.

Mon cabinet et mes services ont donc pris immédiatement l'attache de M. Gadonneix qui nous a indiqué que ce changement de dirigeant ne remettait pas en cause la stratégie industrielle en cours de mise en œuvre. Il lui a été demandé de communiquer auprès des élus locaux sur cette stratégie industrielle et tout particulièrement sur l'ancrage territorial du groupe.

Le Commissaire au Redressement productif chargé de votre département, M. Robert Castagnac, a été saisi du dossier et restera à ma demande attentif à la mise en œuvre de la restructuration et à toute inflexion de la stratégie industrielle qui remettrait en cause la pérennité sur votre territoire du groupe Latécoère.

Je vous prie de croire, Monsieur le Vice-Président, à l'assurance de mes sentiments les meilleurs.

Bien cordialement,



Emmanuel MACRON

Monsieur Jean-Jacques MIRASSOU
Vice-Président du Conseil départemental
de la Haute-Garonne
1 boulevard de la Marquette
31090 Toulouse Cedex 9